

THE DOLDER GRAND

SUITES DELUXE

THE DOLDER GRAND

Die Suites Deluxe mit getrenntem Wohn- und Schlafzimmer befinden sich im Hauptbau und lassen sich mit bis zu drei zusätzlichen Doppelzimmern Deluxe verbinden. Je nach Konfiguration sind sie zwischen 100 bis 220 Quadratmeter gross.

Das runde und geräumige Wohnzimmer befindet sich im Turm und ist historisierend restauriert mit Deckenmalerei und handbemalter Blumentapete. Es verfügt über einen Erker oder Balkon mit Panoramasicht über die Stadt Zürich, den See und die Alpen. Direkt angrenzend an das Wohnzimmer befindet sich eine separate Kitchenette. Die Badezimmer sind mit Whirlpoolbadewanne und separatem Bidet ausgestattet.

The Suites Deluxe with separate living rooms and bedrooms are located in the Main Building and can be connected with up to three additional double rooms deluxe. Depending on the configuration they are between 100 to 220 square metres in size.

The circular, spacious living room is located in the tower and has been historically restored with a ceiling fresco and hand-painted floral wallpaper. The room has a bay window or balcony with a panoramic view over the city of Zurich, the lake and the Alps. Directly adjacent to the living room there is a separate kitchenette. Bathrooms are equipped with whirlpool tubs.

THE DOLDER GRAND

LIVING ROOM



THE DOLDER GRAND

BEDROOM



THE DOLDER GRAND

LAYOUT

